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REQUERIMENTO Nº  104/2014 
 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades regimentais de praxe, 

reiterando, após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal,  no sentido de encaminhar a esta Casa de Leis, resposta ao seguinte 

questionamento: 

 Por que até a presente data (05/05/14), ainda não foi tomada nenhuma 

providência, tampouco foi respondido o requerimento nº 137/2013, 

apresentado em 22 de maio 2013, de minha autoria, referente à implantação 

da Lei Federal n 12.740 de 8 de dezembro de 2012, onde assegura o direito a 

um adicional de 30% aos servidores ocupantes dos cargos de vigilantes, 

vigias,  guardas municipais e eletricistas? (copia anexa). 

 Quanto tempo ainda levará para a administração municipal se organizar para 

a aplicação desta Lei? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O presente requerimento visa garantir o poder constitucional que detém o 

poder legislativo, para dar respostas aos servidores públicos que reivindicam tal direito. 

Gabinete do vereador Zidane, 04 de maio de 2014. 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 07 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de maio de 2014. 

 

 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 


